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ロ ー タリ ー を語ろう
そして ロ ー タリ ー を楽しもう
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ロ ー タリ ー を好きになり、
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ロ ー タリ ー をおもしゃぐする
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山形北ロータリークラプ会長

小関員 一

2023-2024年度
国際ロータリー会長 1 会 長／小関員一 幹 事／伊藤 誠
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「I.M.」インタ ー シティ ー ミ ーティング
パレスグランデ ー ル

2月のお祝い

女会員誕生日
武田 弥栄君 S 12. 2. 14 
荒井 要雄君 S 54. 2. 17 

女奥様誕生日
水上紀江さん（進君）2. 22 伊藤康子さん（三之君）2. 23 笠原麻衣さん（信君）2. 13 
赤沼淳子さん（明男君）2. 23 伊藤多可子さん（淳君）2. 20 

小関 慎一君 S 32. 2. 11 
大場 亮君 S 49. 2. 9 

伊藤 誠村 S 44. 2. 12 
安食 保則君 S 38. 2. 19 

女企業創立記念日
本多アルミ株 S 21. 2. 11 黒井産業株 S 42. 2. 18 椋太平堂不動産 S 21. 2. 1 
昧E旅 H14. 2. 14 税理士法人須藤会計事務所 H25. 2. 1 昧クリ ーンシステム S 53. 2. 
昧スズデン S 55. 2. 22 昧リノベ ース H25. 2. 26 ティンクホ ールディングス株 H14. 2. 22 
GOODTIME株 H28. 2. 23 

ゲスト卓話

「祭りの國やまがた」を考える

民族文化サ ー クル四方山会

会 長 河合克行氏

“祭り
＂

とは何だろう？！ 私たちの執リ行う祭りとはn
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I花笠踊り」を通じて、 子ども達との活動
「総合的な学習」で民俗文化を学ぶ

■「花笠踊り」の歴史■既土の歴史■農耕文化が培った「伝統」と「型」■「祭り」の世界■身体表現と演出

渾
山形市立第一小学校 世田谷区立玉川小学校 飯翌町立手ノ子小学校

塁
1， （理想的な「祭りの國やまがた」に向かって） ＝意識的に取り組もう！�

■みんなで楽しめる『みちのく阿波おどり』■
＝阿波踊りとは、日本の手踊りの代名詞＝

「東北はひとつ！東北の祭り屋集合！」南東北3県で開催：山形・郡山・仙台，．．中1

►祭りとはその地域で最も楽しい行事であり、
その地域の人々や祭りをつくり上げる人々、参加する人々が

みんな心安らぐひと時でなければならない。
◇ “準備からl令まで” 同じ口的のために智恵を出し合い、お互いに心を父わす時1Hl

◇老若男女が同じ月の高さで物事を考え合える時開

令縦割りit会といわれる現代社会から肘却できる字問

令明日を担う若い人達が、地域が存んできた文化や伝統を認識し，郷土を心の拠り所とし餃上に思えも場所

第2629 回例会 2024年（令和6年） 2月1日（木） 場所：山形グランドホテル

点 鐘 o.m. 0:30 ロ ー タリ ー ソング 国歌 四つのテスト 今週のロ ー タリ ー レ ー ト 1ドル ー 147円

会長挨拶 小関 員一 君

ノフ―

一 ひな祭り例会 2月29日（土）p.m.0:30亀松閣

どうーもっす。

*1 月もあっと言う間に過ぎ
去り、 今日から2月に入り
ました。 閏年で4年に一度
になりますが、 例会は 1 月

と同じく3回ですが、 1回はIMになります。
次年度に向けて動き始めました。 未来に向け
て親睦と友情を深め皆さんに感謝しましょう。

本Hのゲスト卓話は、 私の人生の師匠とも
言える四方山会の創立者河合克行社長の卓話
に感謝します。 河合社長との関りは、 お亡く
なりになりました。 伊藤会計の伊藤利也先生
とのご縁で、 花笠踊りに参加することになり、
阿波踊りも安食先生の霞城会計さんと山形銀
行さんと山形日産グル ー プ3 社の連の集まり
で、 利他の 連を結成 し て 踊 り始めた の が、
2 012 年東H本大地震の翌年からでした。 み
ちのく阿波踊りの歴史は長く2 0年は続いて
いると思います。コロナで4年間休みましたが、
1 2年になりますか。 駅前商店街会長の酒井
会長も毎年主催者として盛り上げています。
踊りを踊ることは、 企画準備するスタッフと
踊り手と踊りを観る観客の三身 一体の運営で
経営に通ずる事があると思います。 会社でも
花笠を踊っていますが、 遊びの中からコミュ
ニケ ー ション作りと考えて踊っています。

＊先週までの出来事
トヨタ会長ライブで未来のビジョンの説明

で謝罪をしました。 私も 40分くらい見まし
たが、 上に物を言えない風土が今にある。 と
言いておられました。 損保ジャンパンの櫻田
会長は、 社員とネットで繋がる事をしている
ので、 モノを言えない風土ではない。

昔は、 犠牲で成り立ったことが、 今は無理
ですが、 奉仕の気持ちが無くなれば人間とし
てダメではないかと思います。 先ほど、 店長
会議がありました。 今年から、 分断していた
会社を吸収しました。 今までの常識が非常識
に変わる。

井の中の蛙大洵を知らず されど空の深さ
を知る。

山形南 パレスグランデール

山形中央ホテルメトロポリタン山形

三浦孝一郎君

＼ ロ ー タリ ーの友の説明

， ・ ニコニコ BOX··························

・小関慎 一君…本日のゲスト卓話、 河合克行
・

社長の卓話に感謝して！ ！
•野村百合子君…四方山会 会長の河合様の

講話、 とても楽しく、 心より感謝申し上げ
ます。

•伊藤誠君…河合社長の卓話に感謝して。
・國井誠君…親友の河合克行さんの感動卓話

に感謝致します。
・中村恒 一 君…四方山会 河合克行社長をお

迎えして。
・小野和行君…河合社長のご講話に感謝いた

します。
・庄司信彦君…妻の誕生日に美しい花束をい

ただきました。 ありがとうございました。
•安食保則君…河合社長、 卓話ありがとござ

いました。
・尾形吉則君…四方山会 河合会長の卓話に

感謝して。
・酒井貞昭社…河合会長の卓話に感謝して。 ：

今年も「駅前みちのく阿波おどり」を宜しく ： 

お願いいたします。
・小山裕久君…河合社長様の卓話に感謝して。 ・

・富塚充君…河合様の卓話に感謝いたします。 ：

先週コロナ第1 0波にのみこまれました。 ：

ようやく復活出来ました。 感染経路は 1 月 ： 
1 8日にお新年会かも！

• 会員総数 | 83名 I 出席会員数 1 45名

ロ ー タリ ー 財団表彰

伊藤 三之君／ 8 回目
奥山 忠道君／ 7 回目
武田幸太郎君／ 3 回目

ホ ー ムペ ー ジアドレス http://yamagatanorth-rc.jp/

〔＊は夜間例会（山形・山形中央は5週のみ）〕

●近隣クラプ例会案内 100％例会にご協力下さい。 欠席したらメイクアップして下さい。




